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Prefeitura do Municipio de Jaguari6na
Secretaria de Administragao e Finangas⑤

JaguariOna, 25 de Janeiro de 2016

A Sua Exce16ncia Senhor
Presidente Adilson Jose Abrucez
Cfmara dos Vereadores - Jaguaritlna -- SP

Assunto: Audi6ncia Metal Fiscais 4' Quadrimestre

Senhor Presidents

Em atendimento a Lei de Responsabilidade Fiscalpor interm6dio deste, solicitamos a Vossa
Senhoria o agendamento da Audi6ncia de Metas Fiscais do 4' quadrimestre do exercicio de
2015

Atenciosamente.
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Regina Mendonqa < regina.mendonca@jrscomputacao.com.br>
Para ALZIRA VENTU RIN!

Bom dia Alzira

Pols entio. o nosso Diretor e idealizador do PROJETO MARKETING DO
BEM, Joio Rodrigues dos Santos, ird realizar mats um evento e gostaria
de proporcionar aos seus clientes e amigos uma excelente oportunidade
de crescimento e de lucratividade de $ua empresa para ipso vai $er
realizado um Workshop ministrado por Leandro
Branquinho W}4{W:jeandrobranaui:!vho.cord.for, especialista em servigos e
vendas a varejo
Este evento a16m de promover uma visio empreendedora aos empres6rios
de nossa regiao seri de grande importancia pois 100% da renda 6
destinado a Projetos Sociais, cujas entidades estio sends escolhidas para
serem beneficiadas

Dia: 01/03 (ter@-feira)
Horgrio: 18:30 h
Local: Teatro Municipal D.Zenaide/JaguariOna
Valor: 01 (um) ingresso (R$ 6C).00)
+ 2 (dais) ingressos (R$ 50.00)

Muito embora o dia do evento recaia sobre uma terra-feira, dia de sessio
na Cimara,' 6 importantissimo que todos os Vereadores colaborem com o
nosso projeto, inclusive o Ver.Fred Chiavegato Neto teve a louv6vel
niciativa de adquirir ingressos, muito embora tenha justificado sua

aus6ncia por conta de seus compromissos parlamentares.

Nunca 6 demais lembrar que boas aQ6es trazem excelentes resultados

Desde ja agradeQO a aten②o

att

..,$&Mostrar mensagem original

Regina Mendonga



Cfmara Municipalde Jaeuari6na
Estado de Sio Paulo

Jaguaritlna, 25 de janeiro de 2016

Oficio no 003/2016.-PRE

Senhor Presidente

Passamos As mids de Vossa Exce16ncia para anilise desta
Comissio, carta do Diretor do Departamento Administrativo e Financeiro da Secretaria
de AdministraQao e Finangas, que solicita convocaQao de Audi6ncia Publica para

avaliagao do cumprimento das Metas Fiscais -- 3' Quadrimestre/2015, em
cumprimento ao disposto ao Art. ga, $ 4a da LC IO1/2000

Atenciosamente,
/

'-. ]
VEREADOR ADILSQ&hJ01

Pregidenta
/

;£ ABRU4EZ

Ao Senhor
Vereador Luiz Carlos de Campos
Presidente da Comissio Permanente de

OrQamento, FinanQas e Contabilidade
JaauariOna -- S.P.

I'"e



Cfmara Municjt)al de Jaguariina
Estado de Silo Paulo①

Comissio Permanente de
Orgamento, Finangas e Contabilidade

Jaguari6na, 26 dejaneiro de 2016

Ao Senhor
Vereador Adilson Jose Abrucez
Presidente da C6mara Municipa
Nesta

Senhor Presidente

Solicitamos de Vossa Exce16ncia, a convocagao de Audi6ncia

POblica para avaliagao do cumprimento das Metas Fiscais da Prefeitura Municipal de
JaguariOna -- 3o Quadrimestre de 2015, em cumprimento ao disposto ao Art. 9Q, $ 4o
da LC 101/2000, se possivelna data de 22 de fevereiro corrente (segunda-feira), is
18h00. nesta Casa de Leis.

Atenciosamente,

VEREADOR LUlztanLOS DE CAMPOS
Presidente da Comissib .Permanente de
Orgamento, Finangas e Cdhtabilidade

PROTOCOLO
r'l& N '' A£3... Livro N '

lena, 1189 -- Centro Telefones(19) 3847-4336
na.



③ Cfmara Municipal de Jaguaritlna
Estado de Sio Paulo

EDITAL DE CONVOCACAO NO OO1/2016

DE AUDIENCIA PUBLICA N ' OO1/2016.-

ADILSON JOSE ABRUCEZ, Presidente da CAmara Municipal

de JaguariOna, Estado de Sgo Paulo, etc. no uso das atribuiQ6es que Ihe sio
conferidas, e com fundamento na ResoluQao no 060/1991 - Regiments Interns (artigo
71, inciso V) e na Lei Ra 101 -- Lei de Responsabilidade Fiscal(artigo 9o, $ 4'), expede
o presence Editalde ConvocaQao para a Audi6ncia POblica no 001/2016, a ocorrer no
dla 22 de fevereiro de 2016 (segundo-feira), is 18h00, na Sala das Sess6es delta
Cimara Municipal para:

u AvaliaQiQ do Cumorjmento das Metas Fiscais=3? Quadrimestre de 2015
da Prefeitura Municipald9J3quariQna.

Fica encarregada de assumir os trabalhos de referida
Audi6ncia POblica, a Comissio Permanente de OrQamento, Finangas e Contabilidade.

Cimara Municipal Jp Jaguariana. 26 de janeiro de 2016

RUCEZ ⑩VEREADOR ADD
Pre;

Arquivado na Secretaria, afixado, na mesma data

de avisos da portaria da Carllgrar'municipal. ;iii#iiRdo na imprensa local

r { '\ ,,,9f'*q

r'ALZIRA eLEAua brCimpos-$o0zA VENTURING
~ / $irelbra Ger#l

no quadro



ⓐ Cfmara Municipal de Ja
Estado de Sio Paulo

COMiSSAO PERMANENTE DE OKQAMKNTO, rINANgAS E CONTABILIDADE

Jaguari6na, 27 de janeiro de 2016

Ao Senhor
Fernando Pinto Catgo

Secretirio Municipalde AdministraQao e Finangas
JaglHriOna - S.P.

Prezado Senhor

Convidamos Vossa Senhoria para participar da Audi6ncia
POblica que ocorrerg no pr6ximo dia 22 de fevereiro de 2016, segunda-feira, is
].gbQQ, na Sala de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade, para Avaliagao do
Cumprimento das Metas Fiscais -- 3' Quadrimestre de 2015.

Solicitamos que sejam enviados t6cnicos dessa Secretaria que

possam discorrer sobre as Metas Fiscais, esclarecendo-nos sobre as dOvidas que
certamente surgirao.

Atenciosamente

VEREADOR LUIZ CAnLOs~DE CAMPOS
Presidente da Comissio Permbngnte

de Orgamento, Finangas e Contabilidade

i nncesEMOS

Te[erones(19)3847-41]6 1/lull(fu (an (gsq
!ov.for

Rua Alfredo Buena, 1189 -- Centro
www.camaral



Cg,m ara Municipal de Ja: luariyl
Estado de S5o Paulo

EDllXL DE r ml/n16
DE nanud=en PURINA H' nl/a)l&-

Municipd (b JHuariana.
Fica encanegada de assumir ① trabalhos de referida
Aud16ncia Publica. a Comissio Permanente ③
Orgamento. finangas e Contabilidade.

Cgmara Municipal de .hgudOna. 26 de janeiro de
2016

ADELSON JOSE ABRUCEZ. Pregdente da Cimara
hAunicipalde .)aguariOna. Estado de Sio Paulo. etc. no

lso das ahbui96es que Ihe sio conferidas. e com
fundamento na Resolu®o n' 060/1991- Regimento

Intemo jar690 71. inciso \O e na Leap 101- Lei de
Responsabilidade Fiscal (artlgo g, S 41. expede o
presente Edital de Convoca®o para a Audi6nda
%bllca n' 001/2016. a ocorrer no dia 22 de fevereiro

ⓑ 2016 jsegunda-fella). As 18h00. na Saba das
Sess6es delta Cilnara Munici@lpara:

Arquivado na Secretaria, ahxado. na mesma data. no

quadra de avlsos da portaria da Cimara Municipal. e
publicado na imprensa local.

B Avalia®o do Cumprimento das Metal
Fiscais - 3' Quadrimestre de 2015 da Prefeitura

AIZnA EllAH DE CAm SalZA VHIURIHI
;; =;::: Gnd

Rua Alert,.,:

l

1.189 Centro JaguariQna - SP - Cep 13820-000 - Tel. : (19) 3867-1336
Site: camaraiaauariuna.so.aov.for



C&!!!t!£3..bl!!!Digit)al de Ja 1111.ally:D a
/

POOER LHISUTIVO - PUBUCACOES OFIaAIS

EDllXI. DE GOusanan19 H' n1/2016
DE auueusa plletna H ' m1/20t&-

ADILSON JOSE ABRUCEZ. Presidente da Cfmara
Municipalde Jaguariana. Esta⑧ de Sio Paulo. ©tc. no
uso das atribuiQ6es que Ihe sio conferidas. e com
fundalnento na Resolu$o Ho 060/1991- Regiments
nterno jartigo 71. Inclso V) e na Lei n' 101- Lei de

Responsabilidade Fiscal jartigo W. $ 41. expede o

presente Edital de Convoca®o para a Audi6ncia
PObllca n' 001/2016. a oconer no dia 22 de fevereiro

de 2016 jsegunda-leila). is 18h00. ru Sale das
Sess6es delta Cgmara Municipalpara:

-Ailalia$h M Qmpdinaib as Hems
Flscab bile do 2015 da

Fica encarregada de assumir os trabalhos de referlda
Audi6ncia Publica. a Comissio Permanente de
Orcamento. Finangas e Contabilidade.

Cimam MunidWlk JaguaiiOna, 26 de janeiro de

ibiiaoon aDXSOW .JOU aBRina

Arquivado na Secretaria, aflxado, na mesma data. no
quadro de avisos da portada da Cimara Municipal. e
publicado na imprensa local

AIZnA EIEAHIDE CAMPOS SOUZA
Dinsiwa GABI

Rua Alfredo Buena, 1189 -- Centro -- Tclefbnes (19) 3847-4336EMAIL-



guari6na
E$!4do de Sio Paulo⑤

12 deFevereiro de 2016 .0 12 deFevereira de 20]6

POOER LEGISUTIVQ.- PUBLICA(OES OnCIAIS
Contratante:Cimara Municipalde JaguariOna

Convataⓑ: Rodrigo Maoedo de Mhanda - Me

Objeto: Prestagao de Seaigos com DesenvoMmenlo.
Assessoria e Fiincionamen6 do Patalda Transparen-
cia da Cimara Municipal de Jaguanana

A Cimam Municipal de JaguaHdna. atrav6s da
Comlssio Permanente de Orgamento. FinanQU e
Contabil⑩4de. convida toda popula$o para panicipar
da AUDIENCIA PtIBLICA pari avalla$o do
CumMmento das Metas Fiscais - 3' Quadriinestre de
2015. da Prefeltura do lvlunicbio de .hguaHOna. que
ocorrerg no pr6ximo dia 22 de feverdro de 2016.
segunda-fei⑧ is 18ha). na gala de Sess6es da
Ciinlara MunUpal. nesta cidade.
Cimam Municipalde .laguariana. fwereiro de 2016

C O HV IT E Vigencia: Este Contrato entmrg em vigor belo per$odo
de'04 jqua®) mean com inicio em ll de janeiro de
m16

Vabr total do oontrato de: ② 6.500,00(sets mH, e
quinhentos feats).

Valor mensalⓑ: ⑤=1.625.00= lum milseiscentos e
vinte e cinco reals)

Ucitagao: Dispensado de Licitagao, por Mo atingir o
valor 6xigido, bonforme art. 24. 11. da Let llo 8.666/93

demais atualiza96es.

VaEAnR UH CABIN U CAm
Autoriza$o:Presidente da Cimara Municipal de
Jaguriana. Adelson .)os6 Abrucez.

uinnu DE inninai u

11

Nos telmos do p#agmfo Onico do arti@ 61. da Lei
Nacional n' 8.666'a 21 de judo de 1993. e demais
leis atual⑧doras. Nos tempos do pa⑧mfo 6nico do art③ 61, da Lei

Nadonalrf 8.666 do 21 de junho de 1993. e demais
leis atualka(bru.

COMmT0 No: 003/2016.

Rua Alfredo Buena, 1189 -- Centro -- Telcfoncs (19) 3847-4336EMAIL-



Cfmara Municit)al de Jaguaritlna
Estado de Sio Paulo

oonissio PERL llEITE DE 0RGAMEHT0. 11NI lobs E OOlIABllIDaDI

C O N VIT E

A C6mara Municipal de Jaguari6na,atrav6s da Comissgo Permanente
de OrQamento, Finangas e Contabilidade, convida para a AUDiENCIA PUBLICA para
avaliagao do Cumprimento das Metal Fiscais - 3o Quadrimestre de 2015, da
Prefeitura do Municfpio de JaguariOna, que ocorrerg no pr6ximo dia 22 de fevereiro de
2016, quarta-feira, is 18h00, na Sale de Sess6es da Cimara Municipal, nesta cidade

CAmara Municipalde JaguariOna, fevereiro de 2016

VEREADOR LUIZ d)tRiOS DE CAMPOS
Presidente da Comiss5b.Pemianente

de Orgdmento, Finangas e CIBQtabilidade



Cimara Municipal de Jaguaritina
O Estado de Sio Paulo

.G⑧

2.Do Sr: Angelo Roberto Torres ;solicibndo ao
Executivo Munidpal quando seM feita a pintura e
slnaliza③o ⓑ solo iom vega pam deficiente na Rua
Boaz Pinto Cano, ao lado da lgreja Santo Antonio no

Bairro Guides de Balxo, conforms pedido na
IndicaGao n' 294/2015

house addentes envolvendo os
dessa empresa no ano de 2015;
informer a quantidade e se h
envolvimento de terceir⑤;

Z

.3

G O H VIT E

3.Do Sr. Angelo Roberto Torres sollcitando ao
Executixo Municipal informal quando sed feith a
limpeza e retirada do mato dos terrenos baldios
existentes no BaiRD Roseira de Cilia, em especial.
na Rua Cordeir6polis e Rua Paulinia. bem coma a
limpeza ® mata da Escda Adone Bonettie das
creches no mesmo Baino;

7.Do Sr. Adelson Jose Abrucez

Executlw Municipal Informar se
resld6ncia do Conjunto Habitaclonal

Interdttada ou com problema estr
dnlanmento e rebaixamento dos
f6ram construidas, entry auth prwi

A C&mara Municipal de Jaguariana, atrav6s da
ComisSo Permanente de OiBamento, Finan@s e
Contabilidade. convlda toga popula®o para
participar ⓑ AUOiENCiA PtBUCA para avalia®o h
Cumplimento das Metal Fiscais - 3o Quaddmestre
de 2015. da Prefeitura do Municipio de JaguariOna.
que ocorrer6 no pr6ximo dia 22 de fevereiro de
2016. segunda-feira. is 18h00, na bala de Sess6es
da Cimara Municipal. fiesta cidade.
Cimara Munici®lde Jaguar16na, fevereiro de 2016

8.Do Sr. @rson Antonio - @rson d

is Estincias Metropolis lurismo e
que todos os 6nibus que fbzem

Bairro Terms da Capela de Santo A
o itinerArlo at6 os pontos localizadof
e Baldassin

4.Do Sr. Angelo Roberto Torres solicitando is
Est4nci② Metropolis lurlsmos e ViaQao Ltda, para
acrescentar um horirio de 6nibus is 12h00, aos
sgbados. domingos e feriados na llnha que atende
ios baines Floresta e Bom Jardim;

VnEADOR IIH aRIeS DE UHPH

de =i:-::::E. Fbian$u o :..:.:==.=-

de lwuwzul6
5.Do Sr, Gerson Antonio - Germn do Gis solichando

ao Executixo Municipal infbrmar quando seri
realizada a manuten$o e revitalizagao da Praia
Men®on, Bairro So Jose, bem coma quando sed
feita a repog@o das lampadas quebradas e
qdeimadas e manutenQao nas qualms esportivasl

9.Do Sr. Romilson Nascimento Sil'
Executivo Municipal informer quz
substituiCio das plazas ⓑ identific
toda a: Cidade e qual o cusco
concluSo ⓑ m⑤ma

lO.Do St Romilson Nasclmento Si
Executivo Municipal informar se hf

peri6dico para retimda de entul
Municipio..Da Sm. Rita de Cissia Sister Ber@masco

sollcitando ao Vereador da cidaⓑ dd Praia Grande.
Carlos Eduardo Karan. ao Jamal 'A Tribuna '. da
}ldade de Santos. esclarecimentos a respeito das
repoⓑgens referentes &s maquin② de hemodigllse
do Centro de Nehologia de Praia Grande. onde o
nome da ciⓑde ⓑ .iaquariOm 6 dtado:

6.Do Sr. Adelson Jose Abrucez: solicitando ao
Secrebrio de Seguranga Publica' - Dr. Agostinho
EusUquio Refs. informal se house autua96es de
transits envolvendo 6nibus municipals de transport⑤

%ieiva aa uea6Paqlno ano d0 2015; 1?so,
8tllrlM«o "lnUma; i:humero do inhW. e$\

I.Do Sr. Gerson Antonio - Gerson (

ao Executiipo Municipal operagao
taper btmcos no asfalto do .Bah

Rua Alfredo Buena, 1189 -- Centro -- Telefones (19) 3847-4336
EMAIL -- cmi(&)camaraiaauariuna.so.eov.for



ⓔ
③ Cfmara Municipal de JaguaritjlB:

Estado de Sio Paulo

PAULA DA AUDI£NCIA POB!:!£A, EARL
!UADRIMESTR

RESPONSABILIDADE.FISCA
FEVEREIRO DE 2016. AS 18:00 HS. NA SALA DE SESSQES DA SAMARA MUNICIPA!::

> O Sr. Presidente da Cgmara Municipalf az a abertura da Audi6ncia Publica, passando os trabalhos
da mesma para o Presidente da Comissio Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade,
Vereador Luiz Carlos de Campos.

O Sr. Presidente da Comissio Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade, Vereador
Luiz Carlos de Campos, convida os demais Vereadores Membros da Comissgo para fazerem parte
da Mesa, sends os Srs. Luiz Gustavo Gothardo, Vice-Presidente; Rita de Cgssia Siste
Bergamasco, SecretAria.

> O Sr. Presidente da Comissio Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade explica o
procedimento para a realizagao da referida Audi6ncia.

O Assessor da Secretarla de AdministraQao e Finangas teri vinte minutos para fazer a
explanagao a respeito das Metas Fiscais;
os Vereadores p(iderao usar a palavra por cinco minutos, na tribuna, tendo o Assessor o
mesmo tempo para responder, facultadas as replicas e tr6plicasl
as pessoas presentes na Assemb16ia tamb6m poderao usar a palavra por cinco minutos,

desde que, devidamente inscritas, junto is Secretgrias da CAmara presentes na Assemb16ial

O Sr. Presidente paisa a palavra ao Representante da Secretaria Municipalde Administragao e
Finangas para fazer a exposigao das

METAL FISCAIS -- 3' QUADRIMESTRE/2015

Deixa livre a palavra aos inscritos, pda ordem, que terio no maximo, 5 minutos para uso da
palavra.

> Palavras do Sr. Presidente.
> Encerramento da Audi6ncia POblica

> Secretaria da Cimara Municipal, aos 22 de fevereiro de 2016
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③
AUD

Cfmara Municipalde Jaguari6na
Estado de Silo Paulo

IENCIA PUBLICA - METAS FISCAIS 3' QUADRIMESTRE
HOJE. 22/02/2016 - AS 18H00

VEREADOR RECIBO
/'

Alexandre da Silva Santos-Xanndy
9336-4150 / 7821-9575

Alfredo Chiavegato Neto
3867-2665/ 99177-3055/7812-3132
Angelo Roberto Torres -Neguita
9320-6199
David Hilgrio Neto
3837-4361 / 7814-3398
Fabio Augusto Pina
3837-5412/ 7806-6557/ 9604-2717
Gerson Antonio -Gerson do Ggs
9479-9960 / 9761-7051

Luiz Carlos de Campos -Boz6
3837-4000/ 3802-1487/ 3802-1625
Luiz Gustavo Gothardo -Guga
res. 3867-2215 / 7803-6280
com.3867-5725
Rita de Cgssia Siste Berqamasco

/

8227-3666
Rodrigo da Silva Blanco
7809-3427
Romilson Nascimento Silva
3837-4049 / 9722-3330
William de Souza Silva -Zidane

.Zg9.&

3837-2597 / 9202-9441

Rua Cel. Amincio Buena, 1189 -- Centro -- Telefones (19) 3847-4336
SITE- WW$1:Qqmaralqgyq1luna.sp:aov.for
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U⑧③ Cfmara Municit)al de Jaauari
Estado de Sio Paulo

LISTA DE PRESENGA DA AUDIENCIA PUBLICA PARA AVALIACAO DO
CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS -- 3' QUADRIMESTRE DE 2015. DA PREFEITURA
MUNICIPAL DE JAGUARIUNA, EM CUMPRIMENTO AO DISPOSTO NO ART. 9o. $ 4o, DA
LEI NO 101. DE 04 DE MAIO DE 2000 -- LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL
REALIZADA AOS 22 DE FEVEREIRO DE 2016. AS 18HOO. NA SALA DE SESSOES DA
CAMARA MUNICIPAL.

NOME Ao

&i-/ a..G
r:

@

CARGO/FUN ASSINAT

G. 6-'"' 4.,.,

./.g.,, <.' /44,«..,..
a ,91..zK

h. . .J. 1. f 'a . o. C .4 .t



Cfmara Municil)al de Jaguaritlna
Estado de Sio Paulo

NOME CARGO/FUNCAO ASSINATURA
     
     
     
     
     
     
     
   
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
   
     
     
     



(:9 Cfmara Municioaldelgg riilgl '
LISIADE IIg$CRIQAQ PARA USO DA PALAVRA DA AUDI£NCIA POBUCA PARA AVAUACAO
DO CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS -- 3o QUADRIMESTRE DE 2015 DA PREFEITURA
M!!NlQleA!:DE:!Agy:AB111NA.EUGUMPBIMENTqAQ DISPOSTO NO ART. 9', $ 4?, OA Ln N '
101. DE 04 DE MAIO DE 2000 - LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL. REALIZADA AOS 22 DE
FEVEREIRO DE 2016. AS 18HOO. NA SALA DE SESSOES DA CAMARA MUNICIPAL.

NOME CARGO/FUNCAO ASSINATURA

     
     
     
        
     
     
     
     

     
   

     
     
     
     



Cfmara Municioal de Jaguaritlna
Estado de Silo Paulo②

NOME CARGO/FUNCAO ASSINATURA

     
     
     
     
     
     
     
     
     
     
        
     
     
     
     
     
     
     



{:l} Cfmara Municipalde J49uarianalgg€jf
Ata da Audi6ncia POblica, para avaliaQao do cumprimento das Metas Fiscais da Prefeitura
Municipalde Jaguari6na -- 3' Quadrimestre de doin mile quinze, em cumprimento ao disposto no
art. 9o, $ 4o da Lei de Responsabilidade Fiscal (Lei no 101, de 04 de maid de 2000), convocada
atrav6s do Editalde Convocagao no 001/2016, datado de 26 de janeiro de 2016, realizada no dia
vinte e dots de fevereiro de dois mile dezesseis, is dezoito horas, na Saba das Sess6es "Vereador

Reynaldo Chiavegato" da Cimara Municipalde JaguariOna, localizada no Edificio Municipal Dr.
Sebastiio Paes de Almeida, nesta Cidade. Presidente Sr. Adilson Jose Abrucez. Vice-Presidente
Sr. Angelo Roberto Torres. Secretgrios Srs. Luiz Carlos de Campos e Romilson Nascimento Silva.
Presented os Srs. Vereadores: Adilson Jose Abrucez, Alexandre da Silva Santos, Gerson Antonio
Luiz Carlos de Campos, Luiz Gustavo Gothardo e Rita de Cissia Siste Bergamasco. Deixaram de

comparecer os Srs. Alfredo Chiavegato Neto, Angelo Roberto Torres, David Hilgrio Neto, Fabio
Augusto Pina, Romilson Nascimento Silva, Rodrigo da Silva Blanco e William de Souza Silva
Presente, tamb6m, o Sr. Wagner Ferreira de Brito, Assessor da Secretaria de Administragao e
Finangas, convidado, especialmente, para fazer as explanaQ6es a respeito das Metas Fiscais,
sendo que o mesmo fez parte da Mesa. Inclusive com estas autoridades, estavam presentes na
Saba das Sess6es, aproximadamente, quinze pessoas, conforme consta de Lista de Presenga
anexada ao Processo. O Sr. Presidente da Cfmara Municipal de JaguariOna, Adilson Jose
Abrucez, deu inicio a Audi6ncia POblica dizendo que a mesma era realizada para cumprimento ao

disposto no art. 9o, $ 4o da Lei de Responsabilidade fiscal (Lei n ' 101, de 04 de maID de 2000),
motivo peso qual passou os trabalhos daquela Audi6ncia para a Comissio Permanente de
Orgamento, FinanQas e Contabilidade, na pessoa do seu Presidente, Vereador Luiz Carlos de
Campos, que cumprimentou a todos e chamou para compor a Mesa, os Membros da Comissio de
OrQamento, FinanQas e Contabilidade, estando presente, no inicio da audi6ncia, apenas a
Vereadora Rita de Cgssia Siste Bergamasco, Secretaria, sendo que o Vereador Luiz Gustavo
Gothardo, Vice Presidente, chegou la iniciada a Audi6ncial e tamb6m, peta Prefeitura Municipal,
representante da Secretaria de AdministraQao, o Sr. Wagner Ferreira de Britolo Sr. Presidente da

Comissio disse que, como estava explicitado ali na pauta, aquela audi6ncia publica foi introduzida
pda lei de responsabilidade fiscale, quadrimestralmente, des estavam ali na Cfmara para estar
verificando a situagao fiscaldo Municipio; disse que fariam como de costume, o Wagner ia fazer a

exposigao dos nt3meros e depois os Vereadores poderiam se dirigir at6 a tribuna para estar
fazendo o questionamento, e as pessoas presented, tamb6m, poderiam fazer a inscriQao com as
servidoras da Cimara para vir depots at6 a tribuna para tirar as dOvidas que quisessemla seguir,
passou a palavra ao Sr. Wagner para as explanag6esl o Sr. Wagner Ferreira de Brita, Assessor da
Secretaria Municipal de Administragao e FinanQas tomou a palavra, cumprimentando a todos e
dizendo que a ideia naquele dia era discutir um pouquinho o fechamento de dois mile quinze, pois

des tinham fechado dois mile quinze, o que o Municipio planejou e como ele executou aquino qyfe

tinha planejadot disse que tinha a Audi6ncia a cada quatro meses onde des faziam a
apresentaQao, e que aquele era o fechamento de dois mile quinzelchamando o pr6ximo quadro
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disse que eram as Receitas, e que tinham ano valor previsto e que tinham um montante de Receita
de trezentos e dois virgula quatro milh6es de reais e arrecadaram duzentos e setenta e seis, e que

valia observar que naquele montante de duzentos e setenta sein virgula sets milh6es, encontrava-
se um valor que retornava ao FUNDEB, e que ida ver isso um pouco mais abaixo, e que des
alcanQaram noventa e um virgula cinco, aproximadamente, da intengao deles de Receita Corrente,

e que elsa Receita Corrente desmembrava em algumas Receitas. por exemplo, IPTU, e que para o
IPTU des tinham um orQamento de sete virgula tr6s milh6es foi para oito vfrgula nove, um pequeno
reajuste em funQao do aperto financeiro, o Municfpio precisou fazer um reajuste, e que des
arrecadaram at6 mais IPTU do que aquino que tinha no orQamento de mano do ano anterior; sobre o

ISS disse que planejaram trinta e um virgula tr6s, e arrecadaram vinte e sete, oitenta e otto por
cents, ou sega, nio alcanQaram os cem por cento que des gostariamlo FPM de vinte e cinco foi

para vinte e tr6s, noventa e tr6s por centos o ICMS de cento e vinte e sete foi para cento e leis,
oitenta e tr6s vfrgula oitol disse que o ICMS, mesmo o cento e vinte e sete ja era um valor

pequeno, e que o orgamento do Municipio la tinha sido um orgamento moderado, mesmo assim,
observava-se que a arrecadaQao durante o exercicio foi menor do que des esperavamlas Demais
Receitas Correntes, que nio entravam em destaque, eram pequenas que, no montante dava um

valor relevante, e que des s6 alcangaram noventa e otto vfrgula seis por centoldepois tinham as
Receitas Intra-orQamentarias, e que essa Receita Intra-orQamentaria nio entrava nessa conta, e
era aquela que o municipio repassava para o fundo de previd6ncia, no caso o JaguarPrev, e que
fizeram a soma e a soma nio ida bater, e que colocavam porque era o montantel o Municipio

pagava para o JaguarPrevldisse que depots tinham as contas redutoras, e que tiveram vinte e seis
milh6es de contas redutoras, ou sega, a cada cem reais que o Municipio recebia de ICMS, FPM,
IPVA, vinte por cento o Municipio deixava numa conta chamada FUNDEBldisse que esse fundo

chamado FUNDEB para a educagao do ensino, ele era um fundo multi governamental, ele atendia
tanto a demanda da Uniao, do Estado, quanto do Municfpio, todo aquele que tinha um atendimento
no fundamental, recebia uma parcela em funQao do nOmero de alunos matriculadosl Receita de
Capitals6 chegaram a dezenove por cents, quatro milh6es dos vince e tr6sl Receita de Capitalera

um pouco mais dificilporque tentava-se buscar esse recurso ou no Governo do Estado, ou no
Governo Federal, e acabava nio entrando, e que se previa uma creche, ia, tinha algum conv6nio,

alguma intengao de conv6nio que estava em andamento, ia atrgs em funQao da crise, e que
acreditava que os recursos nio chegaram, nio vieramITransfer6ncias de Capital, na verdade era
um desmembramento da Receita de Capital e Outras Receitas, tamb6ml Capital era para
construgao de unidade de sa6de, por exemplo, construgao de escola, aquisigao de veiculos,
caminhao, munck, guincho, ambulancia, equipamentos hospitalares, e que recebiam durante o ano
quatro milh6es e meir, aproximadamentel e que aquele era o quadra da Receital diante de
manifestaQao no Plenario, o Sr. Presidente, disse que pda Audi6ncia POblica, se dirigiu ao Sr.
Adilson, era a exposigao que o Sr. Wagner fazia, a pessoa ia anotando, porque era regimentalser
assim, por isso a formala seguir, disse que o pr6ximo quadro demonstrava um pouquinho de forma
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visual, como ficava a Receita de IPTU, tr6s por cents, ISS, dez por cento, FPM, otto por cents,
ICMS, trinta e oito por cents e que observavam ali um montante relevante de ICMS, e que hoje a

maior arrecadaQao do Municipio era ICMS, a major Receita era ICMS, diante de manifestagao no

Plengrio disse que trinta e nove, nao, o IPTU estava com tr6s por centos disse que o ICMS la
chegou a representar setenta por cento da arrecadaQao, e no hoje representava trinta e tito por

cento, quake chegaram na metadel disse que as Demais Receitas somavam trinta e nove, e
Receitas de Capital, dais por centos a seguir, o pr6ximo quadro, falava de Despesas, que des
poderiam se pautar pda coluna do liquidado e que liquidado era, efetivamente, o valor que entrou

para o Municfpio, a Nota Fiscalestava 16, foi reconhecido o servigo que foi feito, o bem foi entregue,

e que tinham ano montante liquidadol tinham duzentos e trinta e cinco milh6es de Despesas
Correntes liquidados, e que a desmembrava em alguns valores, como por exemplo, Pessoal e
Encargos cento e dois milh6es, ou sega, tinham cem milh6es para pagamento de folha e encargos,

cents e dots milh6esl Despesas Correntes: as demais Despesas Correntes para manutengao da
maquina, somavam cento e trinta e dots virgula seis milh6eslCapital, gastaram, praticamente, sete,

sein vfrgula nove milh6es de Despesa de Capital, e que observavam que no quadro anterior
arrecadaram quatro e gastaram ali quase sete, ou seja, o Municipio investiu tr6s milh6es a mais
daquilo que ele arrecadou, saiu do Tesouro, saiu do caixa da Prefeitura, em torno de tr6s milh6es
para construQao, ampliagao, melhora, compra de equipamentos, tr6s milh6es acima daquilo que ele

recebeul disse que tinham um montante de duzentos e quarenta e um virgula nove milh6es de
Despesa liquidada, ou seja, Despesa efetivamente realizada, e que tinham uma previsao de
duzentos e oitenta e nove, e chegou na verdade em duzentos e quarenta e um, pago foium pouco

menos, mas era natural, se fazia a Despesa e ia pagando conforme ia vencendol no pr6ximo
quadro viam o Grifico da Despesa: Pessoale Encargos tinham aliquarenta e dots por cents, e que

chegaram a quarenta e sete, quase quarenta e otto no decorrer do ano, e a arrecadagao, na
verdade, melhorou no finaldo ano e essa melhora que teve acabou os ajudando; tinha quarenta e

doin na media, a manutenQao da maquina ficou em cinquenta e cinco por cento e tr6s por cento
eram Despesa de Capitals disse que a Despesa de Capital era sempre bem vista no meio
econ6mico, porque a Despesa de Capitalgerava trabalho, gerava novidade, gerava investimentos,
quando se tinha uma Despesa de Capitalpara construQao de uma creche, automaticamente tinha
que contratar professores, tinha que comprar equipamentos, tinha que comprar os m6veis para a
creche, diferente de algum gasto que, por exemplo, se fazia de forma imediata e nio tinha um
retorno, entao, a Despesa de Capitalera bem vista; no pr6ximo quadro tratava-se dos Restos a
Pagarldisse que em dois mile doze des tinham vinte vfrgula sete milh6es que foram deixados
regulamentar, de uma forma regular, inscrito "Resto a Pagar". Valores Pagos: pagaram dezoito,
cancelou um virgula tr6s milh6es e ainda faltava para pagar de dois mil e doze, em torno de
oitocentos e quarenta e sete mil reais de despesa regularmente empenhadal Restos a pagar de
dois mile treze, ou sega, aquino que ficou no balanQO, no finalde dezembro e ficou para ser pago no

exercicio seguinte; tinham doze virgula sete milh6es e pagaram quake o toiiai, faltavam tr6s mil, ou

3



Cfmara Municit)al de Jaguaritlna
Estado de Sio Paulo⑤

melhor, faltavam sete miltrezentos e vinte, uma delas era uma rescisio de contrato, na verdade
em fungao da morte de um servidor, ele faleceu e aia rescisio ficou 16, a familia ainda nio

levantou, e naquele dia des entraram em contato novamente com a familia, e tinha mais quatro mil

reais de uma outra empresa que prestou servigo para o Municipio em dois mile treze e, no entanto,

nio prestou com regularidade, a liquidagao ainda nio houve dessa despesa e que ainda estavam
vendo como ida ser o desfecho disso, se a empresa ida pagar uma multa, mas isso se resumia aos
sete milreais, que faltavala seguir, ida passar para o quadro Divida Consolidada, mas tinha mais
um Restos a Pagar de dois mile quatorze, e que neste ano tinham dezenove milh6es de Restos a

Pagar, pagaram dezessete, cancelaram oitocentos e vinte e faltava, ainda, de dois mile quatorze,
trezentos e quarenta e cinco mime despesa de dois mile quatorzelo pr6ximo quadro falava da

Dfvida Consolidada, e que da Divida Consolidada des tinham: comeQaram o exercfcio com dezoito
milh6es e ao finalizar o exercicio des finalizaram com trinta virgula quatro milh6es e que dava para
perceber que houve um aumento nesta Divida Consolidadal disse que parte dessa divida foi o
parcelamento de uma divida alta que tinha com uma empresa chamada EPPO, em torno de oito

milh6es, a empresa que fazia a coleta, que fazia a varrigao, e quando foi feito o termo de
parcelamento, a divida mudava a sua estrutura, ela deixava de ser uma divida corrente e passava

a ser uma divida consolidada, porque ela se dava ao longo dos anos, ela nio finalizava em doze
meses, ela finalizava em alguns anon, e como mudava a natureza dessa despesa, des a
colocavam como Divida Consolidada, em torno de oito milh6esldisse que tinha quatro milh6es e

alguma coisa que ele se lembrava que se referia a parcelamento com o JaguarPrev, e que tiveram
dots parcelamentos no ano anterior e esses dois parcelamentos se encontravam naquele montante,
tamb6m, e tinha mats uma diferenQa que ele nio se lembrava, naquele momento de cabega, e que

poderia ver se algu6m tivesse interesse, dezoito milh6es de Divida Consolidada; e que tinham um
montante de Divida Consolidada de trinta virgula quatro milh6es, fora, Restos a Pagar, e que
Restos a pagar era aquela divida imediata, Restos a Pagar era aquilo que ele nio pagou em trinta
e um do doze e que ida pagar durante o exercfcio seguinte e que Dfvida Consolidada era aquino

que se prolongava no tempo, eram mats que doze meses para pagamento; o pr6ximo quadro
mostrava a Receita Corrente Liquida, e que a Receita Corrente Liquida se formava pegando a
Receita Corrente dos 61timos dozes meses, excluia FUNDEB, Previd6ncia e se tinha a Receita

Corrente Liquida, e que em dezembro deu certinho, pegou-se de janeiro a dezembro do ano
passado e deu duzentos e quarenta e quatro virgula seis de Receita Corrente Liquida, e que des

am usar a Receita Corrente Liquida para algumas observaQ6es que iriam fazer em seguidal o
pr6ximo quadro: AplicaQ6es. Disse que, por exemplo, tinha alia sua Receita Corrente Liquida que
era duzentos e quarenta e quatro virgula seislquanto gastou com pessoal? Cento e cinco vfrgula
zero, cento e cinco milh6es, ou sega, ele gastou com Pessoale Encargos, quarenta e dots virgula
nove de duzentos e quarenta e quatro virgula seis milh6es, ou sega, ele tinha ali quarenta e dois
vfrgula nove por cento da sua Receita Corrente Liquida comprometidal por que o Legislador
entendia que era importante fazer essa mensuragao pda Receita Corrente Liquida? Na Receita
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Corrente liquida vinha algumas Receitas que eram livres para o Municfpio, taxas, contribuig6es,

impostos, nio vinham, por exemplo, aquilo que vinha destinado para a construQao de uma unidade
de saOde, e que aquela nio era uma Receita Corrente Liquida, porque ela nio era dele, na
verdade, ela tinha um carimbo, ela tinha um enderego, e que nio podia contar com essa Receita,
entao, excluia algumas Despesas, por exemplo, na hora que des fizeram a demonstraQao tirou la a

Receita previdencigria, porque a Receita PrevidenciAria nio era uma receita do Municipio, e que
devia excluir essa Receita Previdenciiria da Receita Corrente Liquida; FUNDEB: por que ele
excluia o FUNDEB da sua Receita Corrente Liquida? Porque o FUNDEB tamb6m tinha enderego

certs, ele vinha cem por cento daquilo e ele tinha que aplicar no ensino, e que fazia o legislador
entender que aquino 16 nio deveria ser considerado para efeito de Receita Corrente Liquida, e que
sua receita livre, quarenta e dois virgula nove por cento e que ele aplicava em pessoale encargosl
no pr6ximo quadro viam como foram levantadas as Receitas de Impostos; os impostos Municipals
eram aqueles que o Municfpio cobrava, exercendo o poder que tinha de tributar e que, por
exemplo, o IPTU, o Municipio fazia o levantamento, via quanto fazia o valor venal, colocava um
percentual desse valor venal, e cobrava do contribuinte o IPTU; ISS era em funQao do servigol
IPTU era em fungao de um bem, e se tinha aquele bem, pagava-se, e o servigo aquilo que se
prestava, e que falou, basicamente, os doisl da Uniio: a Receita de imposto da Uniio era:
basicamente, FPM, e que FPM vinha do Imposto de Renda, e como o Imposto de Renda era
distribuido para o Municipio'2 Era em fungao do nOmero de habitantes, tinha o nOmero de
habitantes e o FPM distribuiale a transfer6ncia do Estado, e que alidava para perceber, que tinha

cento e quinze, e desses cento e quinze, cento e cinco, cento e dois milh6es era ICMS, o restante
era IPVA, alguma coisinha assim; disse que tinham ali de Receitas do Municipio, da Uniio e do
Estado em torno de cento e oitenta e sete milh6es da Receita de Impostos e para que servia isso?

Disse que tinha falado no quadro anterior que a sua Receita Corrente Lfquida, era uma Receita

livre, e falou porqueldentro dessa Receita livre, existiam Receitas que eram absolutamente livres,
como o ISS, ou sega, nio tinha compromisso nenhum o ISS, e que era diferente de uma taxaluma
taxa, por exemplo, para aprovaQao de uma planta, e que existia, teoricamente, esforgo do
Municfpio para avaliar aquela planta, de fazer a fiscalizaQao, e que ele cobrava uma taxa por aquino

que ele fazialtarifa de agua: o Municipio cobrava o valor da tarifa de agua, mas ele tinha o dever,
ele tinha a obrigagao de oferecer aquela agua ao contribuinte at6 a porta da casa deleldisse que
ele recebia aquela tarifa de agua, embora fosse uma Receita Corrente, e ela nio era
absolutamente livre como era o imposto, e que o imposto era absolutamente livrel ele cobrava, a
pessoa pagava, e era livre para o Municfpio; disse que existiam duas exig6ncias em relaQao ao
mposto, e como ele era absolutamente livre, tinha duas exceQ6es, e quais eram as exceg6es? As
exceg6es eram a aplicagao na SaOde e a aplicaQao na EducaQaolo pr6ximo quadro mostrava a
Aplicagao na SaOde, e que tinham ali, Receita de Imposto cento e oitenta e sete milh6es, des
liquidaram trinta e um virgula seis, a ASAMAS foiquarenta e tr6s milh6es, e que des deduziram os

auxilios que vinham do SUS, por exemplo, compra de algum equipamento, e elg tinha qualo
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montante que ele tinha aplicado, ou sega, Secretaria mats ASAMAS, menos auxflio SUS: sessenta

e oito, e perguntou quanto era sessenta e oito virgula um, equivalia a qualpercentualem relagao

aos cento e oitenta e sete milh6es? Disse que equivalia a trinta e seis virgula quatrolo Municipio

fazia esse acompanhamento porque tinha uma exig6ncia constitucional, um dispositivo de lei que

exigia que o Municipio gastasse, no minimo, quinze por cento com a Sa6dela seguir, no pr6ximo
quadro viam que era a AplicaQao na EducaQaol era uma mesma Receita de Impostos, cents e
oitenta e sete, e que gastou com EducaQao trinta e sete vfrgula seis, e o valor retido no FUNDEB,
que o legislador entendia, que esse valor era aplicado, e por que ele era aplicado? Porque ele ia

para uma conta chamada FUNDEB do Municipio, e o Municipio tinha que aplica-lo cem por cents, e
que ele la excluia ali, trinta e sete mats vinte e sein, tiravam-se os auxilios que vieram, por exemplo,

QSE - Quota Salfrio da EducaQao, e que des recebiam em torno de trezentos e cinquenta,
quatrocentos milpor m6s de Quota SalArio da Educagao, e que entrava ali: ele somava aquilo que
ele gastou, deduzia aquilo que ele recebeu, e ele tinha cinquenta e sets, que equivalia a trinta por
cento de sua Receita de Impostosllembrou que des tinham o dever constitucionalde gastar, no
minimo, vinte e cincol entre outras coisas disse que o pr6ximo quadro era o FUNDEB, e que
recebeu do FUNDEB trinta virgula dois milh6es, quase trinta virgula tr6s, e um detalhe: ele recebeu
trinta virgula dots milh6es mas foi retirado de sua conta outro valor que era vinte e leis virgula zero,

que des viram no quadro anterior, ou sega, de cada cem reals que recebia, vinte ficava no
FUNDEB, e que esse vinte equivalia aos vinte e sets que des viram la, ou sega, a Uniao, quem
fazia o controle multi governamentaldo FUNDEB, retirou vinte e seis milh6es do Municipio, e

devolveu trinta, em funQao das matrfculas de alunos, o hist6rico do Municipio, e que des tinham um
ganho e que esse ganho nio era assim, esse ganho era diferente, no passado, retinha-se por
exemplo, trinta e devolviam vinte e cinco, vinte e doin, o Municfpio estava bem das pernas, e que
agora o Municipio nio estava tio bem, e que retirava deles vinte e seis, e devolviam para des,
trinta; mas qualera o controle que o Municipio fazia com esse dinheiro? Disse que o Municipio

precisaria aplicar cem por cento desse valor na Educagao, com um detalhe: ele aplicou cem por
cento na Educagao, mas no Magist6rio, na valorizagao do Magist6rio, ou seja, no pagamento de
professores e deus encargos, o Municipio gastou setenta e sete vfrgula cinco, e ele tinha o dever
de gastar, no minimo sessenta por centos disse que o Municipio aplicou os dois percentuais
exigidos do FUNDEB, cem por cento de tudo que velo e setenta e sete virgula cinco s6 com folha e

encargos de professores, e o 61timo quadro eram algumas informaQ6es que des acrescentaram, e
que tinham alia Dfvida Ativa, e que na Dfvida Ativa des estavam em trinta e dois e finalizaram em
quarenta e seis virgula dois milh6esldisse que hoje o Municipio tinha para arrecadar, quarenta e
seis vfrgula dois, quase quarenta e leis virgula tr6s milh6es de Divida Atival no Saldo Patrimonial
ele saltou de cento e oitenta para duzentos e oitentaldisse que ainda tinham duas informag6es em
relaQao a Dfvida Ativa, uma informagao em relaQao a Divida Ativa e outra em relagao ao Saldo
Patrimoniallem relagao a Dfvida Ativa o Municfpio tinha um problema, essa Dfvida, ha muitos anos
atrgs, quando foi constituida, des entendiam que talvez tivesse uma parcela dessa Divida que era
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considerada pda doutrina de "Divida Podre", ou seja, ela nio foi bem estruturada, nio foi bem
constituida, e porque ela nio foi formalmente constituida, des corriam o risco de perderlacreditava

que uma boa parcela dessa divida, que ida ser podre a parter do momento que tivesse uma
contestaQao, porque se nio tivesse a contestaQao era vflida, mas era um valor que estava aie que

hole, uma das coisas que des batiam nessa dfvida ativa, era em relaQao ao protesto, e que fazia
um ano e meio que ele estava, nas reuni6es, sempre batendo nessa tecla, da importancia de
protestar, e uma hora ele ida conseguir convencer todo mundi if, mas a importancia de protestar,

porque ele achava que a hora em que des protestarem... e acontecia hoje, que se a pessoa
estivesse devendo nas Casas Bahia, mas estivesse devendo agua ha dois anos, ele ida pagar as

Casas Bahia, porque ela limpava o nome dela e a agua... Disse que uma outra coisa que des
comegaram a fazer naquele ano, em planta, era o corte, ou deja, des j6 estavam licitando uma
empresa, e a empresa que ganhasse ela ida efetuar o aviso ao inadimplente, ou deja, nio pagou
ele ida ser avisado, e depots de ser avisado, terra um puzo e se nio ele nio fizesse o pagamento,
ria ocorrer o corte da agua, e que era alguma coisa que, de repente, pudesse ajudar a amenizar o

montante da Divida Ativa, ou sega, o protesto e o corte, o corte estava em andamento e o protesto
em fase de convencimento; Saldo Patrimonial: o Saldo Patrimonialtinham pulado de cento e

oitenta para duzentos e oitenta, era o valor que era adquirido, o valor que o Municipio acresceu no
seu Patrim6nio, e que aquele valor ainda nio era um valor absolute, um valor ideal, mas estavam
caminhando para issoldisse que nos Oltimos dots anos a Contabilidade POblica vinha mudando em

relagao a AdministraQao POblical at6 entao, a Contabilidade Publica era focada no aspecto
orQamentario, se gastava ou nio gastava, se tinha dotaQao ou nio tinha dotagao, e que sempre foi
esse o foco da Contabilidade Publica, e nos Oltimos anon, especificamente, nesses 61timos doin
anon ela estava mudando o perfil, ela estava indo para uma Contabilidade que des chamavam de

uma Contabilidade Patrimonial, ou sega, ela estava caminhando para cuidar melhor do seu
Patrim6nio; disse que tinham as IPSAS que eram Normas Internacionais de Contabilidade, que
estavam vindo para serem implantadas nos Municipios, nos Estados e na Uniao, vieram para ficar,
era uma questao de tempo, mas para se ter uma ideia, existia uma preocupagao, "quando vale
aquela praia Mogi Mirim para o Municipio?" Disse que nunca se teve controle de quanto valia uma

praia, quanto valia uma rua, uma escola quanto valia? E que iam la, e viam, quanto se gastou na
construgao e acabou; mas a ideals no futuro era se depreciar um bem, m6vel, como por exemplo
um carro, mas reavaliar um terreno, e que hole tinham terrenos que foram adquiridos pelo valor
originario, mas nio tinha uma reavaliagao, e que estavam caminhando para isso, mas nenhum

municipio, hole, tinha isso, estavam caminhandolo Tribunalde Contas estava se preparando para
dar ferramentas e para cobrar que isso fosse feito, mas a visio hoje era uma contabilidade

patrimoniale que existia hoje um manual(mostrou a grossura), e que ele la tinha tide a felicidade
de ver o manualinteiro, e que viu o mesmo inteiro e estava grifado, folheou-o inteiro, estudou-o
inteiro, na praia, e que la tinha como era a Contabilidade hoje, como funcionava, os
demonstrativos, e era chato, tinha coisas que des tinham que votar la e consultar, porque mudou
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muito, mas o foco agora era a Contabilidade Patrimonial, que ipso, des estavam caminhando:

ainda, esse valor poderia ser diferento, de repente ele ida depreciar uma maquina que estava no
Hospital, depreciar um veiculo que estava usando, mas ida reavaliar um terreno, um pr6dio, uma
escola, uma praia, que des nio tinham controle, ainda, mas chegaria lai a seguir, disse que
aquelas tinham fido as considerag6es, des tinham uma consideragao relativamente focada naquilo

que era apresentado, devolvia a palavra ao Sr. Presidente, e ficava a vontade para
esclarecimentos. O Sr. Presidente da Comissio de Orgamento, Finangas e Contabilidade, Luiz
Carlos de Campos agradeceu ao Sr. Wagner, dizendo aos Veadores que quisessem fazer uso da
palavra, era para se dirigirem a Tribuna, disse, especialmente, ao Sr. Adilson, que estava liberado,
podia falar, e as pessoas presentes, tamb6m, poderiam fazer inscrigao, com a Dani ou a Dense, e
quem quisesse era s6 f azer a inscriQaola seguir, disse ao Sr. Wagner que ida aproveitar, enquanto
o Adilson se organizava, para falar a respeito da Divida Consolidada, ele fez uma soma com os
restos a pagar, tamb6m, e que viam que se aproximava dos cinquenta milh6es de reais, mais ou
menos, e que falava que era preocupantel o Sr. Wagner Ferreira de Brito disse que era
preocupante, se aproximava dos cinquenta milh6es, principalmente, quando comeQavam a somar
dois mile doze, dots mile treze, dois mile quatorze, o valor era alto, requeria cuidadoslo Sr.
Presidente disse que eram em torno de cinquenta milh6es, e falar no hole que o Municipio terra que

pagan, e que sabia que tinha a Divida Ativa, como o Wagner tinha falado que era dificilde receber,
mas, com certeza, uma hora o Municipio teria que pagar aquino, se foi comprovada que foi
realizada a despesa, teria que pagar, entao, perdia-se cinquenta milh6esldiante de manifestag6es

no Plenario, o Sr. Presidente da Comiss6es disse que, por isso que a hora que o Wagner foi
falando, ele somou o que jf aparecia dino quadro Divida Consolidada, e tinha os Restos a Pagar,
dois mile doze, oitocentos e quarenta e sete mil, doin mile treze, mats sete mil, dois mile quatorze,
trezentos e quarenta e cinco, e depois a diferenga de dots mile quinze, que encerrou agora que
dava quase dezoito milh6es e setecentos, e que era a quase a totalidade pelo que se via ali,
poucas coisas eram canceladas, confirmou com o Wagner, e que por isso que estava perto dos
cinquenta milh6es, ipso at6 trinta e um do doze de dois mile quinze, confirmou com o Wagner mats

uma vezla seguir, chamou o Sr. Adelson Jose Abrucez para fazer uso da palavra, que, na trinbuna
disse que no grafico de Receitas, havia Demais Receitas Correntes e perguntou ao Wagner o que
seria aquino, de trinta e nove por centolo Sr. Wagner Ferreira de Brito disse que, por exemplo, a
ggua, arrecadava em torno de um milhgo por m6s com agua, um milhio e cem e chegou a
arrecadar em torno de um milhio e trezentos e entrava 16; o SUS arrecadava em torno de
quinhentos mil por m6s, EducaQao, em torno de quinhentos mil por m6s, taxas em torno de
quatrocentos milpor m6sio Sr. Adilson agradeceu a explicaQao e disse que vislumbroulperguntou
se o Fundo de ParticipaQao do Municipio era a parte federalque cabia a des, e perguntou do que

ela era compostalo Sr. Wagner disse que era s6 do Imposto de Renda, e que vinte e dois e memo

por cento do Imposto de Renda eram distribuidos aos Municipios, em fungao do nOmero de
habitantes, e que existia um incremento em alguns municipios que possuiam indOstrias e que nio
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fazia muito a parte da algada dele porque nio era o caso do nosso Municipio, mas como exemplo,
falou de Aguas de Lind6ia que era um municfpio turistico, entao, nio tinha la grandes indOstrias,

existiam incrementos para des, pequenos incrementos, ele nio dominava muito a area, mas des

viviam muito do FUNDEB, do FPM, porque o ICMS deles era minima; o Sr. Adilson perguntou ao

Wagner se ainda existia o IPI, e que aquilo era federale se nio era distribuidolo Sr. Wagner disse
que aquilo chegava, mas o valor era pequeno, entao, ele entrava nos demais; o Sr. Adilson
perguntou se vinha daquele Fundo e o Sr. Wagner disse que nao, que ele vinha do IPI, e que o IPI
era Estaduale tinha vindo em torno de oitocentos e setenta milno ano todo, setenta milpor m6s, e

entrava no grafico das demaisl o Sr. Adilson disse que des ja haviam falado da Oltima vez, na
Oltima audi6ncia publica, como por exemplo, des chamavam de royalties, o imposto que era pago

por recursos minerais e que uma parte era devolvida do Municfpio, e perguntou se tinham como

localizar aquino no quadro, no caso da exploraQao da pedreiralo Sr. Wagner disse que royalties,

des recebiam, mas era pequeno, tamb6m, e ele nem sabia se tinhamlo Sr. Adilson disse que
existia e que des tinham de recolher, talvez, o valor fosse baixo, porque o min6rio nio fosse de alto
valor, mas existia aquele impostolo Sr. Wagner disse que sim, que existia, mas pelo valor nio ser
tanto, des acabavam ngo colocando lolo Sr. Adilson perguntou se tinha como saber se a empresa

pagava e qualera o valor, se tinha meio de saber, pda Receita Federal, se tinha uma maneiralo
Sr. Wagner disse que, no moments, nio tinha como saber daquilo, e que uma vez ele entrou em
contato com a Secretaria Federaldo Meio Ambiente, porque teve um morador da regiao que queria
certificar, entao, des entraram em contato, pegaram no site e viram 16 como estava sendo feita a

distribuiQao, e existia a fonte, s6 que ele perdeu o nome da Secretaria, entao, o Sr. Adelson disse
que nio precisava ser naquele momento, mas para que o Sr. Wagner pesquisasse para ele, noutra
oportunidade, s6 para saberla seguir, o Sr. Presidente perguntou ao Wagner se o ISS tinha um
comportamento que ele estava numa crescente, porque ele estava vendo um percentualdentro da
Receita, bem razoavel, que era de dez por centolo Sr. Wagner disse que o ISS era menos do que
aquilo, ele cresceu mas, ainda no ano que passou ele cresceu menos do que des gostariamlpara
se ter uma id6ia, em dots mil e catorze comegaram arrecadando um milhio e oitocentos e
terminaram em dois milh6es e oitocentos, e foi numa crescente e nio voltava, entao, que tiveram
um aumento de sessenta por cento e no ano passado foi diferente, comegou com dois e duzentos e
terminou com dois e quatrocentos, chegou a dots quatrocentos e cinquenta, voltou para dois e cem,
entao, o crescimento foi bem menos do que des esperavam que ele fosse crescer, e ele
desconfiava que a crise deveria ter inibido aquela prestagao de servigol houve uma redugao e
quem trabalhava na Area de servigo sabia, teve uma reduQao drgstica com a crise, des
observavam, por exemplo, em restaurantes, menos pessoasla pessoa que tinha uma maquina de
lavar, estava dando problema, ela nio consertava, deixava 16, porque tudo o que estava dando
para adiar, adiavam, at6 compras, tudo que podiam, adiavam, e ele achava que aquilo refletiu na
area de servigos e acabou refletindo na area de ISS, nio teve o crescimento que des gostariam,
era dez por cento, mas des gostariam que fosse maid, ele achava que chegaria em doze por cento,
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mas nio foi, naolo Sr. Presidente disse que la tinha tamb6m alguma coisa de construQao civilla
seguir, o Sr. Presidente perguntou ao Sr. Adilson tinha mats alguma pergunta, ou algu6m da
plat6ialem seguida, o Sr. Presidente registrou a presenQa do Xanddy, do Fernandinho Portugu6s,

o Secretirio de Culturala seguir, pediu, novamente, a palavra o Sr. Adilson Jose Abrucez, dizendo
que ele ainda tinha d6vidas sobre aquilo que chegaram na conta de cinquenta milh6es da Divida
Consolidada, dai foram os oitocentos milem dots mile doze, sete milem dais mile treze, e o Sr
Presidente disse que trezentos e quarenta e cinco em doin mile catorze e depots tinha mats o que

tinha sido liquidado em dots mile quinze, dai somando com os trinta milh6es do consolidado, dada

os cinquenta milh6es, porque tinha a diferenga de dois mile quinze, porque ia passar a ser Restos
A Pagar, entao, a diferenQa do que foi pago em dots mil e quinze, dava dezoito milh6es e
setecentos quase, por isso que dava cinquenta milh6esl o Sr. Adelson disse que ele achava que
des deveriam dar uma estudada na forma de fazer aquilo, porque por etapa des nio se perdiam
tanto, e des poderiam estudar aquilo; o Sr. Presidente disse que des tinham de seguir aquilo,
porque era o que estava no Regimento Internola seguir, o Sr. Presidente perguntou se tinham
mais alguma perguntalpediu a palavra o Sr. Gerson Antonio, que depois de cumprimentar a todos,

questionou o Sr. Wagner sabre a Dfvida Ativa que era de trinta e dois milh6es e la estava chegando

a quarenta e seis e quais as atitudes que a Secretaria dele estava tomando para poder receber
aquilo, e se aquela Divida, a maior parte dela, deveria ser de empresas e nio da populaQao, aquele

valor altoldisse que da outra vez ele perguntou ao Wagner se ele sabia quem eram os devedores

la, enfim, com certeza era os que mais tinham, nio pagavam, nio cobravam, entao, como fariam?
E ele nio sabia se caberia la, tamb6m, outra coisa que a Prefeitura fazia, era estar limpando

aqueles terrenos baldios e depots voltava para cobrar e, perguntou se estava sendo feita aquela
cobranga para poder estar aumentando a arrecadagao, porque a pessoa tinha o terreno e deixava
la para criar mato e a Prefeitura limpando e ningu6m cobrava, daquela forma ficava diffcil, porque

tinha sempre aqueles que pagavam pelos que nio pagavam, e quem pagava nio conseguia colher
os beneficios que poderiam estar colhendolo Sr. Wagner Ferreira de Brito disse que ele acreditava
que a maioria eram as empresas, e o caminho que o Municipio tinha era utilizar a cobranga judicial,
tinha uma ferramenta na execuQao que o Municipio tinha utilizado, mas, ainda era nova e muitos j6
tinham sido questionados, combatidos, e a ferramenta era: o luiz autorizava o bloqueio de recursos

na conta bancgria da pessoa, e estar em Dfvida Ativa, estar devendo para o Municipio, aquele que
la tinha andado todas as etapas e nio conseguiu provar que ele nio devia, entao, o conceito de
Divida Ativa era aquilo, era liquida e certa, e ia para a execugao, porque senio ia para uma outra
forma de protesto, dai iam questionar a natureza da Divida se ela era vglida ou nao, e como ja ia

para a Divida Ativa, o juiz autorizava o bloqueio de recursos na conta da pessoa, e quando
chegava naquela fase, segurava bens, a pessoa queria negociar, mas, nio tinha muito o que fazed
ele ainda achava que des poderiam ser um pouco mais duro, a pessoa parcelava, ficava um tempo
e desbloqueava os bens, e a margem que se tinha de parcelar a pessoa dava muitos n6s na

Prefeitura, ela parcelava uma vez, depots de um ano pegava ela de novo e ela.parcelava de novo,
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entao, o protesto seria uma ferramenta importante, uma an61ise cuidadosa, des que eram t6cnicos
era fAcilde falar, porque chegava cortava, brava, mas a vida socialera diferente, a vida politica
tinha todo um contexto, ele achava que acabavam sendo muito generosos, porque tinham pessoas
que eram reincidentes e acabavam sempre sendo reincidentes, como o Adelson falou, pagava
quatro, quando pagava quatrolquem eram, normalmente eram as empresas e o Municfpio tinha a
ferramenta, que era o bloqueio judicialem curso, da pessoa, aquela era a maier ferramenta que
tinham, existia outra ferramenta, que era expropriar o pr6prio bem da pessoa, se ela estava

devendo o IPTU, conseguiam chegar e tirar a casa da pessoa, mas era uma ferramenta tragica,
diffcil, de chegar a tirar a casa da pessoa por causa do IPTU, por isso que ele achava que o
protestos era o melhor caminho mais tacit, mais eficaz, acabava nio brando a casa da pessoa, ela

ficava devendo, nio pagava e ngo tinha o que fazer, e a pessoa queria limpar o nomel outro
questionamento feito pelo Vereador, foia limpeza de terrenos, e tinha tido uma reuniio no
finalzinho de dezembro, estavam la os Secretgrios e foi discutido a questao da limpeza de terreno:
que o Municipio acabava fazendo, que sa(a de grata, na faixa, e existia uma burocracia que era
notificar, dar um puzo, a pessoa nio limpava, data Prefeitura falava que ia limpar, dai teve uma

brecha no C6digo de Postura, que o Municipio limpava e depois cobrava e eliminaria toda aquela
burocracia, porque quando ia cobrar, is vezes, tinham dificuldades de achar enderego, entio
limpava, depois colocavam no cadastro e em janeiro era para ter comeQado la e ele ngo tinha
aquela informagao precisa, mas na Optima reuniio que foi em janeiro, o pessoalestava batendo o

martelo que seria em fevereirol o Sr. Presidente disse que se fossem analisar, treze milh6es de
descrigao, alguma coisa acabava entrando, e tinham coisas que venciam em janeiro e perguntou
ao Wagner que deveria ser pouca coisa que acabava entrando da Dfvida Ativalo Sr. Wagner disse

que era pouca coisa e que a Dfvida Ativa recebia da energia que desprendia para poder cobrar, se
quisesse cobrar ia longe, mas tinha que analisar com as ferramentas que tinham, e o Sr.
Presidente disse que se fossem analisar de trinta e dois subir treze milh6es, era bastante, quase a

metade do que la tinha para entrar, entao, era bastante, talvez fosse pda crime econ6mica,
tamb6m, que, is vezes, a pessoa ficava desempregada e deixava de pagar alguma coisala seguir,

o Sr. Gerson Antonio disse que s6 para concluir, na verdade, se nos ands de dois mile treze,
catorze e quinze la nio fizeram muita coisa para estarem cobrando, nio ia ser no ano atualque era
um ano eleitoral, que iriam estar cobrando aquino, com certeza nio estariam usando a ferramenta
adequada, entao, fazia aquelas parcerias para poder estar ajudando, todos levavam vantagens e
s6 quem perdia era a populagao, porque nio recebiam aquele dinheiro, os que deviam nAo
pagavam, enfim, alguns ficavam bem e a maioria da populaQao ficava mal, para resumir era aquilo;
a seguir, o Sr. Presidente disse que a observagao que o Vereador Gerson tinha feito e des sabiam
que a situagao do Pals era dificil, o que se deduzia, porque para ter um acr6scimo do que teve, s6
em um ano ja tinha a metade para entrar nos cofres, era meio assustadorla seguir, o Sr. Adilson
Jose Abrucez disse que tinha entrado para a Divida Ativa no ano atual, treze milh6es, e o que
entrava para a Dfvida Ativa era, o que a pessoa ngo pagasse at6 o dia trinta de dezembro, no ano
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seguinte chegava na Divida Ativa, porque muitas vezes chegavam na Divida Ativa naquele
contexts, da( iam 16 pagava e acabava dando certo, e aquela questao de mandar aquela cartinha
no finaldo ano, ele nio recebeu, e perguntou se mandaram para todo mundolo Sr. Wagner disse
que sempre antes de encaminhar a Dfvida para a Divida Ativa, era feita uma notificaQao para cada
devedor, sob prejuizo de comprometer a constituiQao da Dividal o Sr. Adelson disse que 16,
realmente, estranharam muito os treze milh6es na constituigao da Divida, ele nio sabia se houve
uma conjunQao de crise que mexia no bolso ou afrouxamento do recebimento, ele acreditava mais

na questao da crise, porque dever para o Poder P6blico era sempre a 61tima Divida, era aquela de
quem cobrava primeiro, entao, aqueles treze milh6es foram de doin mile quinzel o Sr. Wagner
disse que nem sempre era dais mil e quinze, por exemplo, se numa aQao de fiscalizagao ele
levantava que uma empresa estava devendo um milhio e memo, e que teve um caso daquele, ngo
era um milhio e meio, mas era um valor consideravel, achava que era at6 mais do que aquilo, era
inscrigao na Divida ativa, poderia ser dos 61timos cinco anos, no momento em que ele levantou,
apurou, fazia a inscriQao, entao, era Divida do ano ou nao, poderia ser Dividas passadas,
normalmente, em ag6es de fiscalizagao, e aquilo poderia at6 ser uma efici6ncia na fiscalizagao
tamb6m; a seguir, o Sr. Presidente perguntou se mais algu6m queria fazer uso da palavra, e como
nio houve inscritos, ele agradeceu mats uma vez a presenQa do Sr. Wagner em today as reuni6es

e audi6ncias p6blicas ele estava presente; agradeceu a presenQa da Rita Bergamasco, o Guga, o
Luiz Gustavo Gothardo, o Alexandre da Silva Santos, que sempre estiveram presentes, o Vereador

Gerson Antoniol agradeceu a presenga do Fernandinho, que foi Vereador na Casa por dois
mandatoslagradeceu is funciongrias que elaboraram; agradeceu a todos que participaram, a Rita,
Presidente do Sindicato, que ia entrar numa discussio da parte salarial e ele esperava que
chegasse um projeto bom para a C6mara. Nio havendo mais quem quisesse fazer uso da palavra
o Sr. Presidente encerrou a Audi6ncia POblica. Nada mais havendo a tratar, lavreia presente ata

que, aida e achada conforme, vai devidamente assinada pda Comissio Permanente de OrQamento,
Finangas e Contabilidade.

'"------...ygreador Luiz Cai;tos..ge Campos
PFesidento '""'\

/,r /'

z-- C)z---- q,;<3'(......----.
Vedeaflor Lldz GustB#o Gothardo

lice-Presfdente

Vereadora Rita de Cj6sia Sistg,B6HgMihasca
Se6tetida
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Comissio Permanente de

Orgamento, Finangas e Contabilidade

Jaguari6na, 2 de margo de 2016

Ao Senhor
Vereador Adilson Jose Abrucez

Presidente da CAmara Municipal
Nesta

Senhor Presidente

Solicitamos os bons offcios de Vossa Exce16ncia, no sentido de encaminhar

ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipaluma c6pia autenticada pda Secretaria desta Casa,
da Ata da Audi6ncia Publica para avaliaQao do cumprimento das Metas Fiscais da Prefeitura

Municipalde Jaguari6na -- 3o Quadrimestre de 2015, acontecida no dia 22 de fevereiro de 2016,
nesta CAmara Municipal

Atenciosamente

<::VEnEADon LUIZ ciitttps DE CAMPOS
Preiidente da Comissio Petlnanente de
Orgamento,'Finangqs e Cont2rt9jljdade

Rua A[fredo Buena, 1189 -- Centro -- Te]cfones (] 9) 3847-4336
www. camarajaguariyna.so.gov.tlr
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Jaguari6na, 2 de margo de 2016

Of ido n.o 85/2016.-PRE

Senhor Prefeito

Atendendo solicitaQao do Presidente da Comissio Permanente de
Orgamento, Finangas e Contabilidade (c6pia anexa). passamos is maas de Vossa
Exce16ncia c6pia da Ata da Audi6ncia Publica para avaliagao do cumprimento das
Metas Fiscais da Prefeitura Municipal de Jaguariana - 3' Quadrimestre de 2015,
realizada aos 22 de fevereiro do corrente, por esta Casa de Leis.

Limitados ao exposto, apresentamos a Vossa Exce16ncia os

nossos reais protestor de elevada estima e

RUCEZVEREADOR ADIL

A Sua Exce16ncia o Senhor

Tarcisio Cleto Chiavegato

Prefeito Municipal
JaauariOna -- S.P.

Rua Alfredo Buena, 1189 -- Centro -- Telefones (19) 3847-4336
EMAIL -- cmiGDc;


